

Anzeiger von Saanen

www.anzeigervonsaanen.ch Einzelverkaufspreis Fr. 1.90

Die Zeitung für die Gemeinden Saanen, Gsteig und Lauenen

Open-Weekend

Pflanzencenter Saanen

Weihnachts-Universum

Samstag, 11. Nov. 8 – 16.30h
Sonntag, 12. Nov. 10 – 16.30h

Blumen Stricker

REKLAME

HERAUSGEGRIFFEN

Blaue Fässer

Hunderttausende von Tonnen vermeidbare Lebensmittelabfälle werden schweizweit jährlich in der Gastronomie, im Detailhandel und in Privathaushalten weggeworfen. Im Saanenland kursieren für Speiseresteentsorgung der Gastronomie und Lebensmittelhersteller blaue Fässer. Und die haben nur einen einzigen Zweck.

SEITE 7

GLÜCKWÜNSCHE

100. Geburtstag

- Bertha Schlaepfer (gestern Donnerstag, 9. November), Alters- und Pflegeheim Pfyffenegg, Saanen

LESEN SIE AUCH DEN BEITRAG AUF SEITE 5

90. Geburtstag

- Arthur von Siebenthal (gestern Donnerstag, 9. November), Rüttrainstrasse, Gstaad

Wir gratulieren der Jubilarin und dem Jubilar nachträglich ganz herzlich zum Geburtstag und wünschen ihnen für die Zukunft bestes Wohlergehen.

-ANZEIGER VON SAANEN-

GLÜCKWÜNSCHE

90. Geburtstag

- Heidi Dubi (Dienstag, 14. November), Maison Claudine Pereira, Saanen

80. Geburtstag

- Rosmarie Bach-Wehren (Dienstag, 14. November), Bortgässli, Saanen

Wir gratulieren den Jubilarinnen ganz herzlich zum Geburtstag, wünschen ihnen einen schönen Feiertag und für die Zukunft bestes Wohlergehen.

-ANZEIGER VON SAANEN-

Gemeindevorstehende und GSS präsentieren ihre Analyse des Gutachtens

Die Gemeindepräsidentinnen und -präsidenten sowie die Verantwortlichen der Gesundheit Simme Saane AG (GSS) üben harsche Kritik am Gutachten der Muller Healthcare Consulting, die den

Businessplan des integrierten Versorgungsmodells GSS bewertet hat. Die Rede ist von «Gravierende Fehler» und «unzulässige Schlussfolgerungen». Die Beraterfirma habe die regionalpoliti-

schen und versorgungsnotwendigen Gegebenheiten zu wenig berücksichtigt, so die Analyse von Jean-François Andrey, GSS-Verwaltungsrat. Die Gemeindevertretenden zeigten sich ent-

täuscht über das Vorgehen der Gemeinde Gsteig. «Es befremdet uns», so René Müller, Gemeindepräsident von Lenk.

Bericht und Reaktionen auf den Seiten 3-5



Luden zur Medienkonferenz ein (von links): Die Gemeindepräsidentinnen und Gemeindepräsidenten René Müller (Lenk), Albin Buchs (St. Stephan), Beatrice Zeller (Zweismimen), Toni von Grünigen (Saanen), Ruth Oehrli (Lauenen), Dr. Stephan Hill (Verwaltungsratspräsident der GSS), Dr. med. Joachim Maier, Alexander Gäumann (Geschäftsleiter GSS) und Jean-François Andrey (Verwaltungsrat GSS). FOTO: JOCELYNE PAGE



Anja von Allmen auf der Erfolgswelle

Im Oktober qualifizierte sich die Spiezerin Anja von Allmen dafür, im Alinghi Red Bull Racing Team am Youth & Women's America's Cup 2024 dabei zu sein. Dazu kam der Vizeweltmeistertitel U21 nur zehn Tage später. Kurz vor ihrer Abreise ins Trainingslager nach Portugal führten wir ein Interview mit ihr. Darin spricht Anja von Allmen darüber, wie sie zum Segelsport kam, dass es nicht immer so rund lief und wohin sie – metaphorisch gesprochen – noch möchte.

Überraschung gelungen: der Moment, in dem Anja von Allmen mitten in der letzten Qualifikationsrunde erfährt, dass sie zum Alinghi-Team gehört.

FOTO: ALINGHI RED BULL RACING/MIHAI STETCU

Bericht Seite 9

